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KR-Nr. 74/2007 

 

 
 
A N F R A G E von Priska Seiler Graf (SP, Kloten) und Thomas Hardegger (SP, Rümlang) 

 
betreffend Info-Forum Flughafen  
________________________________________________________________________ 
 
 
Das Info-Forum Flughafen wurde als Ersatz für die gescheiterte Mediation und den abge-
schafften runden Tisch von der Volkswirtschaftsdirektion veranlasst. Es dient dem Informati-
onsaustausch zwischen den Bürgerorganisationen und Interessenverbänden von Gemein-
den rund um den Flughafen einerseits sowie der Volkswirtschaftsdirektion andererseits und 
findet zwei Mal jährlich statt. So ist es grundsätzlich dem Internet zu entnehmen.  
 
In diesem Zusammenhang stellen sich folgende Fragen:  
 
1. Das letzte Info-Forum fand 2005 statt. Warum wurde seither keine solche Veranstaltung 

mehr durchgeführt?  
 
2. Wann dürfen die interessierten Bürgerinnen und Bürger wieder mit dem nächsten Info-

Forum rechnen? 
 
 Priska Seiler Graf 
 Thomas Hardegger 

7
4

/2
0
0

7
 


